

2月19日 | お日様の下で雪遊び

大津保育園放課後児童クラブの駐車場に、大きな雪山が突如現れ、ふわりと大津保育園の園児たち約130人が大はしゃぎで雪遊びを楽しみました。

雪山は、県中部の建設業14社からなる児童福祉支援グループ「創造の集い なずな」によって長野県から運搬・寄付されたもの。初めて雪と触れ合った子どもたちは「冷たい」「楽しい」などと、声を弾ませていました。



2月15日 | 早春の香りに誘われて

伊太の新東名高架橋下広場で「ふるさと伊太を明るくする会」による恒例の「伊太梅まつり」が開催され、家族連れなど多くの人でにぎわいました。

「切り枝の無料配布」のブースには、大勢の来場者が殺到し、白やピンクの花やつぼみを付けたお気に入りさぶろくの小枝を探していました。会場には、金谷高校音楽部や三六太鼓なども登場し、まつりの雰囲気盛り上げていました。

2月15日 | 健やかな成長を願って

ばらの丘公園の大温室で、昨年中に生まれた新生児413人に、市の花に制定されたバラの苗木が贈られました。

緑を大切に作る心の啓発と地域の緑化推進に加え、子どもたちがバラと共に輝かしく健やかに成長することを願って、毎年島田市が実施しています。苗木を手にとった家族は、添えられた開花後の写真を見て、わが子の成長に思いをはせていました。





2月28日 | 桃の節句をお寿司で表現

こども館で「こどもクッキング」が開催され、参加した小学2～5年生の児童20人が、「ひな寿司」作りに挑戦しました。

のりでお内裏様とおひな様の顔を作った後、卵・桜でんぶ・星や花の形のニンジンなどを使って、色とりどりに装飾。子どもたちは「食べちゃうのがもったいない」と言いつつも、自慢のお寿司をおいしそうに頬張っていました。

3月2日 | みんな笑顔でポニーとお散歩

六合幼稚園のPTAがパロミノポニークラブを同園に招き、ポニーの乗馬体験が行われました。

参加した81人の園児たちは、2頭のポニーに代わる代わる乗馬。不安げな顔をしている子も、園庭を回っているうちに、みるみる楽しく元気な顔になりました。ポニーとふれあう時間では、園児たちがポニーを囲んで大おはしゃぎで遊んでいました。



△喜びを報告

表彰状▷



しまだトピックス

交通安全「緑十字金章」に輝く



2月13日、「交通栄誉章^{りよくじゅうじょう}緑十字金章」を受章した^{はやみち}速路セイさんが、市長のもとを訪れ、喜びの報告をしました。速路さんは、静岡県交通安全協会島田地区支部に勤務して約30年間、島田警察署管内の交通事故防止のため、持ち前の明るさと豊富な知識で、啓発活動に力を注いでいます。今後についても「地域に密着したアイデアのあふれる活動を進めていきたい」と、意気込みを語りました。